

Zürich, 19. Dezember 1995

KR-Nr. 348/1995

**POSTULAT** von Ruth Genner (Grüne, Zürich)

betreffend laufende Evaluation der Auswirkungen der Prämienverbilligungen nach Krankenversicherungsgesetz

---

Der Regierungsrat wird beauftragt, über die Auswirkungen des neuen Krankenversicherungsgesetzes eine laufende Evaluation durchzuführen. Dabei sollen Daten zu folgenden Aspekten ermittelt werden:

1. zu den volkswirtschaftlichen Auswirkungen
2. zu den finanziellen Auswirkungen in den Gemeinden
3. zu den Auswirkungen für die Bevölkerung (nach verschiedenen Einkommensgruppen)

Ruth Genner

Begründung:

Für den Entscheid über den kantonalen Anteil, der für die Prämienverbilligung der Krankenkassenprämien gemäss Krankenversicherungsgesetz (KVG) einzusetzen ist, liegen heute praktisch keine Daten vor. Um über die beabsichtigte Wirkung des KVG befinden zu können, ist eine Datenerhebung der wichtigsten Kenngrössen von Bedeutung.

Erklärtes Ziel des KVG war es, neben anderem eine bessere Absicherung von finanziell schwachen Bevölkerungsgruppen im Bereich der Krankenversicherung zu erreichen. Es interessiert deshalb, welche Veränderungen bei der praktischen Anwendung des KVG geschehen werden. Diese Veränderungen sollen erfasst und evaluiert werden.